

Municipalidad de Iquique llama a colaborar con limpieza de la comuna durante fiestas patrias

Para ello, vecinas y vecinos deben respetar modificaciones en el servicio de extracción de residuos domiciliarios

Con el objetivo de que las y los iquiqueños vivamos unas Fiestas Patrias 2024 con nuestros barrios y espacios públicos libres de basura, es que la Municipalidad de Iquique llama a la comunidad a respetar las modificaciones que el servicio de extracción de desechos domiciliarios tendrá por esta celebración.

Es así que respecto de los 3 días feriados que habrá este año, el servicio se entregará de la siguiente manera: El miércoles 18 de Septiembre, no habrá recolección en todo el día; el jueves 19 de Septiembre se retoma el servicio desde las 22:00 horas, por lo que la comunidad podrá sacar su basura desde las 20:00 horas. En tanto, el viernes 20 de Septiembre, la recolección será normal, tanto para el sector día como el sector noche.

“Como todos los años, el servicio de recolección de basura domiciliaria que realizamos junto a Cosemar S.A. presenta variaciones que buscan que los trabajadores puedan celebrar Fiestas Patrias en familia. Por eso, insistimos en apelar a la responsabilidad de cada una de las vecinas y vecinos para mantener la ciudad



ordenada y limpia durante estas celebraciones”, enfatizó el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello.

En ese sentido, es fundamental que exista la organización necesaria con los desechos de cada hogar, a fin de que la ciudad no sufra las consecuencias de la irresponsabilidad de quienes no tienen la empatía de pensar que las

calles y espacios públicos limpios son responsabilidad de todas y todos.

“Tener una ciudad limpia es tarea de cada uno de quienes vivimos en ella y se requiere de voluntad para no tener nuestras calles llenas de desperdicios durante estas largas Fiestas Patrias y todos los días del año”, aseveró el jefe comunal.